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CONVOCAZIONE ORE 10.00 

 

APERTURA LAVORI  ore 10.15 

 

CHIUSURA DEI LAVORI ORE 11.19 

 

 

 

 

PRESIDENTE VINCI 

 

Allora, diamo apertura alla Commissione, della Commissione 

Urbanistica, convocata per oggi 12 dicembre 2023 alle ore 

10:00. Prendiamo atto, prima di fare l’appello, così il 

Segretario possa registrare, rimane traccia, che per un 

problema tecnico stiamo ritardando le operazioni di 

registrazione della Seduta, la stessa è stata valida alle 

ore, a partire delle ore 10:15, perché eravamo già in 

presenza del numero legale alle ore 10:15. Segretario detto 

questa premessa, che farà parte integrande del presente 

verbale, iniziamo a fare l’appello per i presenti, tenendo 

conto di quello che ho detto precedentemente, che eravamo 

presenti alle ore 10:15. Prego Segretario con l’appello. 

 

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE MICHELE FRANCHINO 

 

5^ Commissione Urbanistica del 12dicembre 2023. 

 

 

Vinci Antonio                   presente;   

Di Girolamo Gaspare       presente;   

Accardi Michele         presente;   

Bonomo Giancarlo,     assente;   

Carnese Giuseppe        presente;   

Coppola Flavio             assente;   

Di Pietra Gabriele       assente* (delega Orlando); 

Genna Rosanna                   assente;   

Martinico Elia Francesca       presente; 

Passalacqua Gaspare            assente* (delega Rodriquez); 

Pugliese Leonardo              presente. 

 

I Consiglieri sono in numero di 7 su 11, la Seduta è 

valida. 

 

PRESIDENTE VINCI 

Va bene Segretario, presa la presenza, dichiarata valida la 

Seduta, ripeto, a partire dalle ore 10:15 che eravamo qua, 

che per un problema tecnico abbiamo aperto soltanto i 

microfoni a quest’ora. Arriva il collega Leo Orlando, credo 
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che sia delegato, c’ha delega da parte del collega? No, va 

bene, poi la produce. Metta la scheda, prendiamo anche la 

presenza del collega Leo Orlando, credo in sostituzione del 

collega Gabriele Di Pietra. Allora, il Segretario 

all’inizio di Seduta, ha consegnato allo scrivente due 

nuovi atti deliberativi che la Presidenza ha trasmesso a 

questa Commissione, e intendo inserirle seduta stante in, 

diciamo, nell’ordine del girono a seguire, poi decidiamo se 

trattarle a seguire veramente, o prelevarle vista diciamo, 

l’urgenza delle stesse. Allora, Segretario, le due Delibere 

che lei poc’anzi mi ha fatto avere, che sono due proposte 

di Delibere pervenute con questa nota del... la nota è del 

4 dicembre, ma, è arrivata adesso? Va beh, una nota del 4 

dicembre, avente per oggetto: “Adeguamento e (inc.) degli 

oneri di urbanizzazione”, questa la mettiamo a seguire, e 

quindi la metteremo all’ordine del giorno prossimamente, 

poi chiediamo... e l’altra Delibera del 7 dicembre 

protocollo 111313 avente per oggetto: “Variante della 

Convenzione per le relative alle opere di urbanizzazione”, 

stipulata tra la ditta Aster Srl e il Comune di Marsala, 

erogata dal Notaio Salvatore Lombardo numero di repertorio 

35020/2006. Va bene, abbiamo preso atto che aggiungeremo 

queste altre due Delibere all’ordine del giorno, se c’è 

qualcuno che deve fare qualche comunicazione lo faccia 

adesso o mai più, e andiamo avanti con la trattazione 

dell’argomento che abbiamo in argomento... all’ordine del 

giorno. Se non ricordo  male, quest’oggi non c’era nessuno 

convocato, né il Dirigente né l’Assessore, e quindi 

proseguiamo con la lettura, siamo arrivati al Regolamento  

Edilizio che c’ha proposto al Giunta, a pagina? Art. 38 

pagina 36. Volevo mettere a conoscenza i colleghi presenti, 

a chi vuole prestare attenzione sull’argomento, anche se 

l’argomento è tipicamente tecnico, e quindi, credo che, 

diciamo, le persone, i colleghi che non sono magari, non 

restano in questa qualifica, hanno pure qualche difficoltà 

a seguire, che ahimè, l’Amministrazione Grillo, ha prodotto 

una bozza di Regolamento che chiede l’adozione di questo 

Consiglio, molto, molto farraginosa, tant’è che, da 

Regolamento tipo Regionale che è di circa 50 pagine, loro 

hanno prodotto questo Regolamento, così, per conoscenza, un 

Regolamento di 90 e passa pagine, io mi auguro che in 

pratica, eh... ci sia la volontà da parte di alcuni di noi, 

di alcuni di voi, io, chiedo a Gaspare, avevo chiesto e so 

che è della stessa lunga d’onda da parte di Rino 

Passalacqua, ma, per problemi di salute, non può essere 

presente in questi giorni, di affrontare veramente, 

argomento per argomento, punto per punto, perché, mi sa, da 

una sommaria lettura che ho fatto a parte in questi giorni, 

senza essere qui presente in aula, siamo bravi, o sono 

stati bravi, a incasinarlo molto più di quanto lo abbia 

fatto la Regione Siciliana, mentre la Regione Siciliana 

tende a fare un Regolamento unico per tutti i 485 Comuni 
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che esistono in Sicilia, per avere unanimità di intento, su 

tutto, lasciano poi la facoltà ai Comuni di migliorarlo, 

non significa secondo me, smembrarlo o quanto meno, 

appesantirlo, in una forma così vasta, così gravosa, come 

ha fatto la nostra Amministrazione. La cosa grave, ieri 

ascoltando l’Assessore Tumbarello nella Commissione Affari 

Generali perché il collega di Affari Generale, ha anche 

sviscerato, perché ha avuto affidata questo argomento, che 

l’Amministrazione lo fa suo in tutte le sue parti perché, 

ha dichiarato, per dichiarazione fatta da Tumbarello, al di 

là della condivisione finale, lo hanno fatto a quattro 

mani, assieme al Dirigente, questa è una cosa che, non so 

se preoccuparmi oppure no, io da Tecnico, vorrei capirlo 

meglio, perché se devo consegnare, ahimè, un Regolamento 

tipo fatto dalla Regione, appesantito altri 30 pagine, 

appesantito in alcuni adempimenti, non vorrei che domani, 

al di là della mia carriera politica che finirà, credo a 

fine mandato, da Tecnico possa essere criticato in maniera 

feroce dai vari Ordini Professionali. Mi risulta pure, così 

lo dico... che su questo Regolamento che si vanta il nostro 

Dirigente, che abbiamo ascoltato noi nell’aula Consiliare 

sempre con la Commissione Affari Generali, che, in questo 

Regolamento hanno messo mani, anche l’Ordine Professionale 

di Palermo, mi pare che ha detto così, cioè, no, l’ha detto 

Tumabrello ma l’ha detto... Tumbarello l’ha detto, l’ha 

ribadito, ma l’ha detto anche l’Ingegnere, che l’Ordine 

Professionale di Palermo si è espresso, a me, dell’Ordine 

Professionale di Palermo mi interessa ben poco, vorrei 

capire e chiederò lumi in questi giorni, attraverso il 

Segretario di questa Commissione, chiederò di convocare 

l’Ordine Professionale degli Ingegneri, Architetti e 

Geometra, vediamo come ci possiamo organizzare, negli anni 

passati, i tre Organi Professionali venivano rappresentati 

da Francesco Parrinello, un nostro cittadino, che è il 

Presidente degli Ordini dei Geometri, del Collegio dei 

Geometri, e che in pratica per delega ricevuta dagli altri 

due Ordini, Ingegneri e Architetti, lui discuteva con la 

Regione Siciliana e con... io dico, quanto meno, di 

riascoltare, per quanto mi riguarda, e lo chiederò al 

Segretario, vedremo di trovare i recapiti telefonici, di 

convocare prossimamente, dopo che noi arriviamo a buon 

punto della lettura del Regolamento, il Geometra Francesco 

Parrinello, che credo che abbia messo pure mani al 

Regolamento quello generale, quello... 

 

(Intervento fuori microfono) 
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PRESIDENTE VINCI 

Non te lo so dire collega Rodriquez, perché in pratica io, 

come voi, sono stato qui, non so... certo, la cosa mi 

preoccupa, l’appesantire diciamo, questo Regolamento 

rispetto a quello tipo, io, dico, se la Regione Siciliana, 

dove c’è uno staff tutto qualificato, vari Organi 

Professionali, Sindacati di vario tipo, insomma, io in 

pratica, io non dico che non so nulla, io desidero chiedere 

informazioni e (inc.) in questa Assise, in un prossimo 

incontro, mi attiverò io stesso a fare avere al Segretario 

un recapito telefonico, un indirizzo e-mail, lo convochiamo 

quando... perché è un professionista, non è che è un 

politico che può stare... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE VINCI 

Non lo so, e chiediamo al Presidente Sturiano, al 

Presidente della Repubblica, a chiunque, possiamo chiedere 

Mario, non... perfetto. Questo è il mio pensiero 

stamattina, in data 12 dicembre, la vigilia di giorno 13 

che è Santa Lucia, eh... e quindi in pratica, procediamo 

dando la parola al collega Orlando che l’ha chiesta, e poi 

a seguire continuiamo la nostra lettura, prego collega 

Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Grazie Presidente, colleghi, Segretario. Presidente, lei 

sa, io non faccio parte di questa Commissione, però 

apprezzo quanto da lei detto, in merito all’appesantimento 

del Regolamento, a questo punto la domanda sorge spontanea, 

dico, noi abbiamo gli strumenti validi e io le posso essere 

di supporto qualora lei lo ritenga utile, per verificare, 

quale sono... qual è la modifica effettivamente apportata 

dall’Amministrazione e dagli Uffici, prendendo il 

Regolamento Unico Regionale, e vedendo quali sono le parti 

che il Comune ha potuto modificare, o ha aggiunto, oppure 

ha, in un certo qual modo, fatto suo, inserito, dico, 

questo lo possiamo... è un lavoro che, ormai con la 

tecnologia è facile, o lo chiediamo direttamente 

all’Ufficio e ci facciamo dire quali sono gli articoli che 

loro hanno modificato, oppure, se per loro è difficile 

produrre la documentazione in Commissione, dico, lo 

possiamo fare anche noi, dico, questo era per essere a suo 
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supporto Presidente, ed essere disponibile con la 

Commissione, anche se no ne faccio parte. 

 

PRESIDENTE VINCI 

Grazie Orlando, al di là se ne fai parte oppure no, 

ritengo, riteniamo, penso di poter parlare a nome di tutta 

la Commissione, utile, utilissimo utilizzare... abbiamo 

bisogno del file, il file 1, penso sono scaricati, sia 1 

che gli altri, ce li facciamo mandare e in pratica, vediamo 

di fare. Io affido la lettura nella continuazione del 

collega Di Girolamo, vai collega, nella lettura, diciamo, 

eliminiamo la trascrizione perché non ritengo che sia 

necessaria la trascrizione della lettura che abbiamo fatto 

fino adesso e che faremo. 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Allora, io inizio la lettura ma mi riservo di fare un 

piccolo intervento, qualora rientra il Consigliere, nonché 

il Presidente della Commissione, Antonio Vinci. 

(Lettura documento). 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Grazie Segretario. Volevo prima di iniziare a leggere, che 

già l’avevamo fatto tra l’altro, aspettavamo il Presidente 

per fare questa dichiarazione, allora, questa mattina ho 

letto, come prima cosa, che l’Amministrazione vuole 

incontrare i cittadini marsalesi per il Piano Urbanistico 

Generale, non esiste, giusto che non esiste Presidente?  

 

PRESIDENTE VINCI 

 

(Intervento fuori microfono). 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Ma è prerogativa al Consiglio Comunale questa... ma non 

c’ha invitati a noi. 

 



6 

V Commissione del 12/12/2023 

(Intervento fuori microfono) 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Ho capito, ma in Commissione lo stiamo trattando. 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Poi, per quanto riguarda invece il Regolamento, ho avuto 

modo di sviscerarlo un pochettino, e ci sono delle cose che 

sono veramente critiche, ma delle cose che possono essere 

migliorative, infatti è bene che si legga in maniera molto 

dettagliata, per capire come potere interagire sullo 

stesso, può essere Emendato, certamente, però, ci sono 

delle cose che fondamentalmente fanno passare il Consiglio 

Comunale come un Organo, come dire, molto debole rispetto 

al Dirigente del Settore, perché nell’ultima parte, 

nell’art. 115, il Dirigente del Settore scrive: “è 

demandato al  Dirigente del Settore l’interpretazione e il 

chiarimento di tutti gli argomenti inerenti come questo 

Regolamento, il Dirigente del Settore, ha pertanto facoltà 

di predisporre, di circolari interpretative e di 

chiarimenti”. Allora, se noi lo votiamo, significa che 

abbiamo un ruolo e fondamentalmente molto importante, 

quindi, tutte le cose che poi verranno emendate, le cose 

che verranno chieste, le cose che potranno essere inserite, 

devono passare, secondo il mio punto di vista, di nuovo 

dalla Commissione o dal Consiglio Comunale. 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Loro hanno partorito questo, ora noi lo leggiamo bene e lo 

attenzioniamo nel miglior modo possibile. 

 

(Intervento fuori microfono) 
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CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Ordini Professionali. 

 

PRESIDENTE VINCI 

Ripeto, io se... gli Ordini Professionali, a partire da 

Geometri, Ingegneri e Architetti che in passato venivano 

rappresentati dalla stessa persona, vengono qui o ce lo 

fanno sapere per iscritto, o partecipano e ci dicono che, 

sono partecipe a questo Regolamento, sono state coinvolte, 

va tutto bene, io lo approverò a scatola chiusa, 

diversamente io sarò propenso a fare Emendamento nella 

sostituzione di questo Regolamento fatto dal Dirigente 

Mezzapelle e proporre all’aula Consiliare l’adozione del 

regolamento tipo Regionale, dove sono sicuro che in quello 

regionale hanno messo mano gente esperte, più di quanto 

possa essere stato fatto nella stesura di questo 

Regolamento, non me ne voglia il Dirigente Mezzapelle, non 

me ne voglia l’Assessore Tumbarello, non me ne voglia il 

Signor Sindaco di Marsala Onorevole Massimo Grillo. Ciò 

detto, vedo di eh... Segretario, sull’elenco telefonico 

stavo guardando che c’è un numero di recapito del Collegio 

dei Geometra di Trapani, mi pare che il numero è 

2330000923, chiami questo Collegio, le risponderà qualcuno, 

e si fa dire che nella qualità di Segretario di questa 

Commissione, la Commissione il Presidente Geometra Vinci, 

chiede il recapito telefonico del Presidente Francesco 

Parrinello, lo contattiamo, vediamo la sua disponibilità, e 

nelle giornate sue, con la quale lui si può adeguare a noi, 

lo incontreremo. Allora, il Segretario, in diretta, ha 

abbozzato la nota della richiesta al Presidente del 

Consiglio Comunale, relativamente alla questione di, 

all’audizione dell’Ordine Professionale Geometra, Ingegneri 

e Architetti, l’ha finita, la sta stampando, gliela firmo, 

gliela facciamo protocollare e la trasmettiamo al... 

d’ordine, la puoi fare anche tu. Detto questo, visto che 

c’è oggi Consiglio Comunale e all’ordine del giorno il 

Presidente Sturiano m’ha fatto notare che c’è una Delibera 

già incardinata che ha avuto l’esito favorevole di diverse 

Commissioni, Attività Produttive, che, mentre su questa 

Commissione ancora non si è lavorato, invito i colleghi, se 

mi autorizzano, a sospendere la trattazione momentaneamente 

del Regolamento Edilizio, della lettura del Regolamento 

Edilizio Comunale, e passiamo alla trattazione di questo 

argomento visto che oggi abbiamo Consiglio Comunale, credo 

che sia anche un sollecito da parte del SUOP di Marsala, 

che chiede l’adozione di questo, perché l’azienda deve 

realizzare questa struttura che è di una certa importanza, 

quindi, che ne dite colleghi? Chi è favorevole si esprima 
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favorevolmente, chi è contrario lo manifesta con il no, mi 

pare di aver capito che siamo tutti favorevoli, allora, 

Segretario, accantonato la Delibera del Regolamento 

Edilizio Comunale, iniziamo in questo preciso minuto, la 

trattazione della Delibera questa... del permesso a 

costruire in deroga. Io eh... se qualcuno già conosce la 

Delibera, credo che ci sia qua il collega orlando che già 

l’ha trattata in Commissione Attività Produttive, ne possa 

relazionare anche in quest’altra, per accelerare lo 

sviluppo e lo studio, è meglio, io ritengo comunque che sia 

da parte nostra un atto dovuto, c’è un ben poco da 

valutare, c’è ben poco da studiarci, però è giusto se il 

collega l’ha approfondita già, ha avuto modo di ascoltare 

qualcuno del SUOAP, do la parola al collega per 

ragguagliarci e per portare a conoscenza le sue notizie, 

prego collega Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Grazie Presidente. Sì, abbiamo avuto noi, si tratta di un 

permesso di costruire in deroga agli strumenti urbanistici, 

si tratta di un impianto di pubblico interesse e 

logicamente, va in deroga l’art. 14 del DPR 380/2001... 

 

PRESIDENTE VINCI 

Ma lei è diventato un Tecnico, lei è una bomba. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Abbiamo avuto modo di, insieme al collega Di Girolamo, di 

ascoltare sia il Geometra Galfano che l’Ingegnere 

Mezzapelle. Si tratta di sostituire di fatto un manufatto 

già in coibentato, che questa ditta CH4 aveva iniziato e 

che successivamente è passato alla ditta Snam, come dicevo 

si tratta di un’opera pubblica di utilità pubblica, che 

permette di collegare alla rete nazionale, alla tubazione 

della rete nazionale, l’immissione del gas, non, come 

diceva lei Presidente, non è una variante, ma bensì, 

diciamo che è soltanto una presa d’atto da parte nostra, 

l’iter noi in Commissione l’abbiamo accelerato per il 

semplice fatto che vi è una convenzione tra il Comune di 

Marsala e la stessa ditta, che permette... questa 

convenzione ad onor del vero già era stata avviata nel mese 

di ottobre, tra il Comune e la ditta CH4 Energy, ma siccome 

nel frattempo è subentrata la Snam che ha acquistato tutta 

l’area, la convenzione si è dovuta modificare, gli Uffici 
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stanno facendo le dovute verifiche, affinché si possa 

redigere questa convenzione e permettere al Comune di 

Marsala di introidare il 3% dell’utile che loro... 

 

PRESIDENTE VINCI 

Un Royal del 3%. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Una Royal del 3%, una Royal del 3% quantificato in circa 

400.000,00 euro, che va a finanziare il progetto waterfront 

2 nell’imminente, invece nel corso di 20/30 anni di 

attività della eh... di questa ditta, dell’impianto, il 

Comune avrà la possibilità sempre di introitare altre 

somme, che poi noi troveremo nel Piano Triennale con la 

voce “eolico”, che sono le parti di finanziamento in eolico 

che noi come Comune, andremo ad introitare. La Commissione 

di cui mi onoro di presiedere, la 4^ Commissione Attività 

Produttive, dopo aver ascoltato l’Ingegnere Mezzapelle e il 

Geometra Galfano, ha ritenuto opportuno mettere l’atto in 

votazione, l’atto è stato votato con 8 voti favorevoli su 8 

votanti, ritengo che se lei vuole altre delucidazioni 

Presidente, io sono a sua disposizione, tra l’altro c’è 

anche il Vicepresidente Di  Girolamo che ha avuto modo di 

poter ascoltare il  Geometra Galfano, perché io poi, in 

parte mi sono dovuto assentare, ma, ho avuto il tempo di 

potermi scaricare la trascrizione e capire che di fatto si 

tratta soltanto di una presa d’atto, ma, la presa d’atto è 

della Delibera di Consiglio Comunale, più che altro per 

accelerare ancor di più l’iter che è quello della 

convenzione.  

 

PRESIDENTE VINCI 

Grazie collega Orlando, delle sue espressione ho capito che 

ha trattato l’argomento, l’ha sviscerato abbastanza bene, 

volevo soltanto chiederle, i 400.000,00 euro che 

l’Amministrazione riceverà che saranno utilizzati sul 

waterfront 2, saranno questi immediati e per i restanti 30 

anni della convenzione in pratica, cioè... 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Stanno facendo l’accordo nella convenzione... 
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PRESIDENTE VINCI 

Quindi, i 400.000,00 euro sono solo odierni, il 3% in 

pratica poi saranno... cioè, i restanti 30 anni, saranno... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE VINCI 

Ma non andava pure approvata qua in questo... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE VINCI 

Ma noi dovremmo avere uno schema, tutte le convenzioni, sì, 

tutte le convenzioni che si sono fatte negli anni passati, 

a cui ho avuto l’onore o il piacere o il dispiacere di 

approvarle, in pratica il Consiglio dava eh... quello è un 

atto gestionale, però il Consiglio aveva uno schema di 

convenzione, collega Rodriquez, sicuramente si ricorderà 

che quando abbiamo fatto qualche convenzione, per esempio, 

dei piani di lottizzazione, una copia viene qua in forma... 

e poi sarà completata successivamente, anche lo schema 

della lottizzazione di (inc.) le attività vengono qua come 

schema, e poi è un atto dovuto, poi è un atto gestionale e 

poi lo firma il Dirigente, questa cosa sarei curioso di 

capirla meglio, perché di solito va approvata 

contestualmente come schema, l’atto gestionale poi non lo 

firmi tu, lo firma poi il Dirigente protempore e sia da 

questa parte sia dall’altra parte. Prego collega Di 

Girolamo che ha chiesto la parola e ne ha facoltà. 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Grazie Presidente. Allora, per quanto mi riguarda, visto e 

considerato il fatto che sono rimasto poi a dirigere i 

lavori per l’assenza per impegni personali del collega 

Orlano, abbiamo avuto modo di discutere con il Geometra 

Galfano, per tutto quello che consisteva nei pareri, e 

abbiamo visto che i pareri erano tutti positivi, ora lei 
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dice, che giustamente c’erano degli schemi da andare a 

vedere e capire la convenzione... 

 

PRESIDENTE VINCI 

No, la convenzione, che è diverso, questo è parere sul 

progetto, se c’è una convenzione che va sottoscritta fra 

sei mesi, un anno, appena va a regime, c’è di capire, 

avendo una copia e capire se va fatta contestualmente 

all’approvazione di questa variante urbanistica, in pratica 

già la convenzione parte, oppure la convenzione parte dopo 

che va a regime l’impianto, e quindi... 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Quindi la convenzione sicuramente già è stata fatta. 

 

PRESIDENTE VINCI 

Io credo che questo punto ci dovremmo porre il dubbio di 

questa convenzione, se già l’impianto è funzionante, se la 

convenzione già era stata fatta quindi... 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Con l’altra ditta. 

 

PRESIDENTE VINCI 

Con altra ditta. 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Giusto? Poi ha cambiato nome la ditta...  

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Allora, la convenzione Presidente, era stata fatta con... 

nel mese di ottobre, con la società CH4 Energy, però nel 

frattempo, c’è stata l’acquisizione da parte della Snam, 

perciò, hanno dovuto, stanno effettuando tutti i controlli 
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dovuti per legge, certificazione antimafia, tutto quello 

che è... che la normativa prevede, per redigere la nuova 

convenzione, non è vincolata al permesso a costruire, 

perché noi, la votazione che abbiamo fatto nella nostra 

Commissione, era quella di dare il parere al permesso a 

costruire, in deroga all’art. 14 del Testo Unico, tra 

l’altro aggiungo, che gli aspetti gestionali e comunque 

tecnici di tutta la procedura, sono stati a carico della 

Regione, nemmeno sono stati a carico del nostro Comune, tra 

l’altro, ancor prima di metterlo in votazione e comunque di 

discuterlo nella Commissione Attività Produttive, 

Presidente, un attimo, sto cercando un documento, lo trovo 

subito... l’Assessorato all’Ambiente, l’Assessorato 

dell’energia servizi pubblici utilità dipartimento 

dell’energia, ha dato una deroga il 14/07/2022 a questa 

ditta, CH4 Energy, affinché possa ultimare i lavori, perché 

sicuramente erano vincolati ad un determinato periodo e con 

questa Delibera numero, Presidente gliela leggo così noi lo 

mettiamo agli atti, 886 del 14/07/2022, “produzione di 

biometano e compost di qualità derivante dalla gestione di 

sottoprodotti organici, società CH4 Energy, Comune di 

Marsala. Proroga termini ultimazione lavori”. Perciò, anche 

qui la Regione si è espressa, se lei vuole io glielo posso 

stampare, dico, e lo mettiamo agli atti. 

 

PRESIDENTE VINCI 

No, no, collega, l’avete sviscerato, se già mi dice che c’è 

una convenzione e quant’altro, poi eventualmente se, 

durante l’adozione di quest’oggi in Consiglio c’è 

l’Ingegnere Mezzapelle se verrà, o un suo collaboratore, 

chiederò eventualmente notizie. Per quanto mi riguarda va 

bene la spiegazione, va bene la Delibera, vista l’ora, che 

tra le altre cose c’è l’altra Commissione, propongo subito 

in votazione questa Delibera, chi è favorevole rimane 

seduto, chi è contrario si alza, questa del gas, oppure 

facciamo pera appello nominale, facciamo Segretario per 

appello nominale, e quindi affido a lei l’appello. La 

Delibera è la proposta del 10 novembre 2023 del protocollo 

101613 avente per oggetto: “Permesso di costruire in deroga 

ai sensi dell’art. 14 DPR 380/2021 per la redazione di un 

edificio strumentazione tipo B5 in C A, necessario per il 

collegamento del gas naturale prodotto dalla ditta CH4 

Energy Srl, alla rete nazionale di distribuzione metano in 

Marsala, in contrada Giacatello, ex contrata Parecchiata, 

oggi ditta Snam rete gas S.p.A”. segretario, l’abbiamo 

letto come si chiama, vediamo... votiamo... 
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SEGRETARIO 

Votazione. 

 

Vinci Antonio                   favorevole;   

Di Girolamo Gaspare  favorevole;   

Accardi Michele         favorevole;   

Carnese Giuseppe        favorevole;   

Orlando Leonardo               favorevole; 

Martinico Elia Francesca       favorevole; 

Rodriquez Mario                favorevole; 

Pugliese Leonardo              favorevole. 

 

La Delibera viene approvata favorevolmente all’unanimità. 

 

 

 

PRESIDENTE VINCI 

Va bene, a questo punto prendiamo atto dell’approvazione di 

questa Delibera, la trasmetta alla Presidenza che oggi 

abbiamo Consiglio Comunale. Vista l’ora, aggiorniamo... 

chiudiamo la Seduta, la stessa è convocata per giovedì 

prossimo, ore... Gaspare a che ora è convocata? Ore 10:30, 

quindi ci vediamo la prossima Seduta, giovedì prossimo, 

buona giornata e buon lavoro a tutti. 
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Il Consigliere Di Pietra delega il Consigliere Orlando che 

entra alle ore 10:37. 

 

Il Consigliere Passalacqua delega il Consigliere Rodriquez. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Redatto da ALCANTARA SRL 
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